

## Protokoll Arbeitstreffen vom 14.01.2009

um 20:00 bis 21:00 Uhr im Gemeinderaum der Thomasgemeinde, Bethaniendamm 23-25

### Anwesende Mitglieder:

Andreas Wettig, Tanja Schütt, Volker Langner, Regina Kramer, Andreas Wildfang, Britta Brugger

### Gäste:

Hans-Ulrich Pollack

---

#### TOP 1 **Pflege der Webseite**

**zu tun:** Schulungstermin: Andreas Wildfang spricht mit Olaf Kolbig einen Termin ab. Wer kann der kann. Regina, die den Admin machen soll, sollte in jedem Fall können. Britta regt an, das Design noch mal zu überarbeiten.

#### TOP 2 **Stand ÖBS-Antrag Bibliothek**

**Info:** Bezirk hat das o.k. gegeben, Jobcenter kann ÖBS-Stelle erst mit Auslaufen der MAE-Maßnahme genehmigen. Genehmigung nun zum 1.3.2009 beantragt und erwartet.

#### TOP 3 **Änderung Vereinsregister**

**zu tun:** Andreas Wettig kontaktiert den Notar von Buttlar.

#### TOP 4 **Musik / Alfred Mähner**

Alfred Mähner wollte sich zur Fortsetzung des Projekts mit anderen Klassen melden, sonst ruft Volker ihn an.

Es wurde diskutiert, ob uns eine Alternative zum Eintritt (4(2/1€) bei seinen Veranstaltungen einfällt.

Regina hat die Idee, seine Veranstaltungen ggf. über Kulturprojekte GmbH fördern zu lassen, die sich die Kooperation von Kulturschaffenden mit Bildungsträgern zum Ziel gesetzt hat. (Beantragung im Bezirk bis 3000€, zentral über 3000€)

#### TOP 5 **Sponsorenlauf**

**Info:** Termin 5. Juni 2009 steht nun fest, zum Sommerfest. Die Kinder üben schon.

Volker plant das mit den Lehrerinnen Frau Rohrbach und Frau Buschmann, Lommatsch und Ecki aus dem Hort. „Coaching“ durch die Clara-Grunwald-Schule, die so was schon gemacht hat.

Von dem Geld sollen Montessori-Materialien gekauft werden, jede Klasse soll einen CD-Player bekommen. Hort bekommt anteilig (nach Kinderzahl) auch Geld, überlegt noch was er braucht. Nächster Treffen am 22.1.

#### TOP 6 **Computerspende**

**Info:** ist noch nicht eingetroffen.

#### TOP 7 **Musikraum**

Überlegung, den Musikraum zum nächsten Förderverein-Schwerpunkt zu machen. Mit einem konkreten Ziel vor Augen lassen sich auch eichter Förderer und Sponsoren motivieren. Ein Konzept aus dem Jahr 2006 mit einem Umfang von ca. 12T€ existiert bereits, das noch mal aktualisiert werden sollte.

Frau Hose soll zum nächsten Arbeitstreffen eingeladen werden.

#### **Ergänzung: TOP 8, Bibliothek**

Ein Austausch auch von Büchern mit der Stadtbücherei Kottbusser Tor hat begonnen.

Im Bestand befinden sich gut 1000 Bücher. Das Podest ist in Planung.

Uli Pollack braucht verschiedene Dinge (Staubsauger, s/w-Drucker, Monitor, USB-Kabel...)

Es soll ein Spendenbrief an die Eltern aufgesetzt werden. Mit der Spende von Friede Springer sind aktuell gut 600€ Mittel vorhanden. Uli braucht ein Schreiben des FöV, dass er berechtigt ist, für den FöV Spenden zu akquirieren.

#### **Nächstes Treffen:**

Mittwoch 11. Februar 2009, 19:00 Uhr

im Gemeinderaum der Thomasgemeinde, Bethaniendamm 23-25